

P=ポイント

国内		県内	
3日	<b>6月日銀短観、大企業製造業景況感7期ぶりに改善</b> 6月の全国企業短期経済観測調査(短観)によると、大企業製造業の業況判断指数(DI)は、前回調査(3月)に比べ4P上昇のプラス5と7期ぶりに改善。非製造業は同3P上昇のプラス23。	1日	<b>道の駅「北川はゆま」リニューアルオープン</b> 道の駅「北川はゆま」がリニューアルオープン。レストラン棟の増設や厨房の移設、テラスの屋根設置、第一駐車場の再整備、トイレ棟の全面改修などが完了。今後、更なる来場者の増加が期待される。
7日	<b>5月家計調査報告、1世帯当たりの消費支出28万6,443円</b> 5月の家計調査報告では、1世帯(2人以上の世帯)当たりの消費支出は28万6,443円。物価変動の影響を除いた実質は前年同月比4.0%の減少と3カ月連続のマイナス。交通・通信、食料などの支出減が影響。	3日	<b>ラグビー日本代表、宮崎合宿スタート</b> ラグビー日本代表の宮崎合宿がスタート。場所はシェラトン・グランデ・オーシャンリゾートに隣接する県屋外型トレーニングセンター。合宿期間は7月3日から8月3日まで。
7日	<b>5月景気動向一致指数、2カ月ぶりに悪化</b> 5月の景気動向一致指数(CI、速報値、2020年=100)は、前月比0.4P低下の113.8と2カ月ぶりに悪化。一致指数を構成する10項目(集計済み8項目)のうち生産指数や輸出数量指数などの低下が下押しした。	4日	<b>小林市デマンド交通「おうらい」実証運行開始</b> 小林市は、公共交通の利便性向上と事業継続を実現するため、同市の北西方地区において小林市デマンド交通「おうらい」の実証運行を開始。利用するには前日までに出発場所などの電話予約が必要。
10日	<b>5月国際収支状況、経常収支前年同月の2.4倍</b> 5月の国際収支状況は、資源高の一服で輸入額が減少したことなどから、海外とのモノやサービスの取引状況を表す経常収支が1兆8,624億円の黒字と前年同月比1兆891億円増加。	4日	<b>西都市、高千穂町、「ゼロカーボンシティ」で都内企業と連携</b> 西都市と高千穂町は、同市や同町の地域資源を活用した「ゼロカーボンシティ」の実現に向けた包括的連携協定を㈱エスブール(東京都)と締結。同社は計画策定や実行の支援を行う。
10日	<b>6月景気ウォッチャー調査、景況感5カ月ぶりに悪化</b> 6月の景気ウォッチャー調査によると、景気の現状判断指数(DI、季節調整値)は、前月比1.4P低下の53.6と5カ月ぶりに悪化。家計動向、企業動向、雇用関連すべての指数が低下した。	10日	<b>宮崎大学、㈱デンサンなどと畜産防疫対策で研究開発</b> 宮崎大学は、㈱デンサン(宮崎市)、JA宮崎経済連(宮崎市)、宮崎県と「牛の顔認証個体識別を起点とする飼養衛生管理と防疫対策のDX化」をテーマにした研究開発に着手すると発表。
10日	<b>6月全国企業倒産件数、増加率今年最大の41.0%</b> 6月の全国企業倒産件数(負債額1,000万円以上)は、前年同月比41.0%増の770件と今年最大の増加率。新型コロナウイルス関連倒産は同50.2%増の302件。	12日	<b>ローム(株)、国富町に半導体工場建設</b> 半導体・電子部品製造大手のローム(株)(京都市)は、ソーラーフロンティア(株)(東京都)と同社の旧国富工場の資産取得で基本合意。同社は今後ロームグループの主力生産拠点として活用。
12日	<b>日銀6月「生活意識に関するアンケート調査」、景況感改善</b> 日銀の6月の「生活意識に関するアンケート調査」によると、1年前に比べた現在の景況感は「良くなった」が13.7%と前回調査(3月)比6.9P改善。「良くなった」から「悪くなった」を差し引いた指数はマイナス35.9。	13日	<b>アジアナ航空、宮崎-ソウル(仁川)定期便9月に運行再開</b> アジアナ航空(ソウル)は、2023年9月27日から週3往復6便のスケジュールで、宮崎-ソウル(仁川)線の定期便運行再開を発表。2020年3月からの運休以来3年半ぶりの運行となる。
19日	<b>2023年上半期、訪日外客数1,000万人超</b> 6月の訪日外客数は207万3,300人と、新型コロナウイルス感染症が拡大した2020年2月以降初めて200万人を突破。2023年上半期は台湾など東アジア地域からの訪日外客数増加で1,071万2,000人。	19日	<b>宮崎市、出光興産株など3者でゼロカーボンシティ実現へ連携</b> 宮崎市は、ソーラーフロンティア(株)(東京都)と出光興産(株)(東京都)との3者で「ゼロカーボンシティみやざき」の実現に向けた相互協力に関する連携協定を締結。
20日	<b>6月貿易統計、貿易収支23カ月ぶりに黒字</b> 6月の貿易統計(速報)によると、輸出から輸入を差し引いた貿易収支は、自動車などの輸出額が増加した一方で、資源価格の落ち着きから輸入額が減少し、プラス430億円と23カ月ぶりに黒字。	24日	<b>県、独自の観光需要喚起策をスタート</b> 県は、国内に居住する宮崎県への旅行者を対象とした独自の観光需要喚起策「夏得!GOGOみやざきサマーキャンペーン」を開始。期間は2023年7月24日宿泊分から9月30日宿泊のチェックアウト分まで。
28日	<b>日銀、長短金利操作の修正決定</b> 日銀は、金融政策決定会合で長短金利操作の修正を決定。長期金利の変動幅は±0.5%程度を目途、長短金利操作はより柔軟に運用、10年物国債の指し値オペの利回りを1.0%に引き上げるなどとした。	31日	<b>五ヶ瀬ハイランドスキー場、今冬営業中止</b> 五ヶ瀬ハイランドスキー場は、今冬の営業中止を発表。2022年の台風14号で被災したアクセス道路の復旧が完了しておらず、安全性の確保が困難と判断。昨冬に続き2年連続の休業。